

## Nachbericht 6. Spieltag, 28. und 29.10.2023

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 30. Oktober 2023 um 00:27 Uhr

---

**Frauen // Verbandsliga Südbaden** 7 : 1 ESV Rottweil : KSV Hölzlebruck (3182 :  
3129) Nic  
ole 599 / 1 MP, Jessica 549, Ayleen 519, Marina 500, Claudia 499, Veronika 463

Wieder müssen unsere Frauen eine deutliche 1:7-Niederlage hinnehmen, dieses Mal auswärts beim ESV Rottweil.

Die Startpaarung in Rottweil bildeten Vroni und Claudia. Während Vroni gut startete und den ersten Satz gewann, fand sich Claudia überhaupt nicht zurecht, glücklicherweise fing sie sich direkt im 2. Satz und lieferte sich dann ein enges Duell um den Mannschaftspunkt, dass sie aber knapp nicht gewann (2:2 Sätze / -9 Kegel / gegen Annette Kazenwadel, 508). Auch Vroni konnte ihre anfängliche Führung nicht über die Ziellinie bringen und gab den Mannschaftspunkt deutlich ab (2:2 Sätze / -49 Kegel / gegen Sandra Robel, 512).

Mit einem Minus von 58 Kegeln ging das Geschwister-Duo Marina und Nicole auf die Bahn. Nicole zeigte Kegeln vom Feinsten und gewann souverän alle vier Sätze, obwohl ihre Gegnerin ebenfalls gut spielte (4:0 Sätze / +29 Kegel / gegen Amanda Halblaub, 570). Marina verschlief den 1. Satz, biss sich dann aber in ihr Duell. Da sie die Sätze 3 und 4 jeweils mit wenigen Kegeln abgab, ging ihr Mannschaftspunkt trotz der mehr erzielten Kegel an den ESV (1:3 Sätze / +12 Kegel / gegen Angelika Messmer, 488).

Der Rückstand betrug nun noch 18 Kegel. Unser Schlussduo - Ayleen und Jessica - hatte somit also noch die Möglichkeit das Spiel zu drehen und einen Sieg oder ein Unentschieden zu erkämpfen. Jessica bestätigte ihr gutes Ergebnis aus der vorherigen Woche, konnte aber in den entscheidenden Momenten nicht mit ihrer Gegenspielerin mithalten und verlor daher den Mannschaftspunkt (0,5 : 3,5 Sätze / -31 Kegel / gegen Anette Gewalt, 580). Währenddessen spielte Ayleen zwar solide, aber auch hier war die Gegnerin immer einen Tick voraus und konnte die Sätze für sich entscheiden, womit auch dieser Mannschaftspunkt weg war (2:2 Sätze / -5 Kegel / gegen Sonja Hirt, 524).

Schlussendlich war es somit eine klare 7:1 Niederlage, auch wenn die einzelnen Sätze immer hart umkämpft waren. Die Gastgeberinnen aus Rottweil waren an diesem Sonntag - vor allem im Abräumen - deutlich nervenstärker als unsere Frauen und leisteten sich weniger Unsicherheiten und schlechte Anwürfe. Durch die erneute hohe Niederlage liegen unsere Frauen damit auch nur noch im hinteren Tabellenmittelfeld der Verbandsliga.

Jessica: „Das Spiel war knapper, als es das Ergebnis erahnen lässt. Leider konnten wir die entscheidenden Punkte aber nicht erzielen.“

## Nachbericht 6. Spieltag, 28. und 29.10.2023

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 30. Oktober 2023 um 00:27 Uhr

---